

Die Arning Bauunternehmung GmbH erhält erneut das TOP JOB Siegel



v.l.: (Geschäftsführer) Oliver Hock und Marc Willem Arning, Wolfgang Clement Mentor/ Wirtschaftsminister a.D)
Bildquelle: zeag GmbH

Die Arning Bauunternehmung GmbH wurde am 23. Februar 2018 von Wirtschaftsminister a. D. Wolfgang Clement in Berlin mit dem TOP JOB-Siegel für herausragende Arbeitgeberqualitäten ausgezeichnet. Die vom Zentrum für Arbeitgeberattraktivität, zeag GmbH, vergebene Auszeichnung erhalten Unternehmen, die sich konsequent für eine gesunde und gleichzeitig leistungsstarke Arbeitsplatzkultur stark machen.

Die Arning Bauunternehmung GmbH wurde 1935 in Steinfurt gegründet und wird seitdem als Familienunternehmen in der dritten Generation geführt. Vertrauen, Verantwortung und Hilfsbereitschaft im täglichen Umgang mit über 120 Mitarbeitern sind für Arning nicht nur selbstverständlich, sondern ein klarer Wettbewerbsvorteil. Für seine Bemühungen wurde das Unternehmen jetzt erneut als einer der besten Arbeitgeber des deutschen Mittelstandes mit dem Top Job-Siegel ausgezeichnet.

Nur gemeinsam mit den Mitarbeitern kann das Leitbild „Mit Stärke und Leidenschaft schaffen wir gemeinsam Werte“ mit Leben gefüllt werden. Deshalb wurden die wesentlichen Werte des Unternehmens gemeinsam mit den Mitarbeitern erarbeitet. Arning Bau steht nicht nur für hohe Qualitätsstandards, sondern legt sehr viel Wert auf Innovationen, gut ausgebildete Fachkräfte, Zuverlässigkeit, Termintreue – verbunden mit einer ausgeprägten Leidenschaft fürs Bauen. Das Unternehmen schätzt die praxisnahen Ideen seiner Mitarbeiter, und jede/r ist ausdrücklich aufgefordert, Verbesserungsvorschläge einzubringen. In diesem Rahmen entwickelt eine Arbeitsgruppe im Unternehmen mehrmals monatlich ressourcen- und umweltschonende Maßnahmen.





Die Geschäftsleitung informiert einmal jährlich auf der Betriebsversammlung über die gemeinsam erreichten Ergebnisse und die weiteren Ziele des Unternehmens. Aktuelle Informationen werden regelmäßig im firmeneigenen Intranet für alle Mitarbeiter veröffentlicht.

Soziale Verantwortung ist selbstverständlich im Unternehmen und fängt schon bei der Förderung der Auszubildenden an, berufsbegleitendes Studieren bildet hierfür eine wertvolle Basis. Die Entwicklung von Mitarbeitern zu Fach- und Nachwuchskräften ist sehr wichtig für das Unternehmen, um aus eigener Kraft wachsen zu können. Mehrmals jährlich finden Team-Building-Maßnahmen mit allen Mitarbeitern statt. Für die Bauunternehmung ist Helfen Ehrensache, ob in Vereinen, bei der Unterstützung von Stadtaktivitäten oder mit handwerklichen Hilfestellungen.

Familienfreundliche Arbeitszeiten, spezielle Regelungen zur Elternzeit, finanzierte betriebliche Altersversorgung und Altersteilzeitangebote, bei der Arning Bauunternehmung gehört das zur Wertschätzung jedes einzelnen Mitarbeiters. Besonders wichtig ist dem Unternehmen die Gesundheit. Kostenlos werden jeden Tag frisches Obst und Wasser angeboten, und die Bewegung wird durch das Bereitstellen von Dienstfahrrädern gefördert. Der Zuspruch ist riesig, fast 50 Fahrräder sind bereits im Einsatz. Viele Mitarbeiter blicken auf eine lange Betriebszugehörigkeit in der Bauunternehmung zurück, für Arning ein Indikator für eine hohe Zufriedenheit und Wertschätzung.

Arning Bauunternehmung GmbH
Sellen 38 48565 Steinfurt
Tel.: 02551 93880
Fax: 02551 5465
info@arning-bau.de www.arning-bau.de

